



04.08.2019

Unterstützung des Bauhofes bei der Grünpflege

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

In der StVV vom 14.6.2018 wurde bei einer Gegenstimme beschlossen, den Magistrat zu beauftragen, schwerpunktmäßig saisonal in der frühjährlichen Wachstumsphase, Unternehmen zu beauftragen, um die Mitarbeiter des Bauhofes bei der Grünpflege bedarfsgerecht zu unterstützen. Der Zustand auf den Friedhöfen führt immer wieder zur Kritik. Städtische Grünflächen werden als ungepflegt wahrgenommen, obwohl immer mehr Grünflächen pflegeleicht gestaltet werden.

1. Wie hoch waren die Ausgaben für die Grünpflege zur Unterstützung des Bauhofes bei der frühjährlichen Pflanzenwachstumsphase in 2019?
2. Welche Unternehmen wurden beauftragt?
 1. Erfolgte die Vergabe durch Ausschreibungen?
3. Welche Arbeiten wurden von den Unternehmen durchgeführt?
4. Wie hoch waren die Ausgaben
 1. ... für Friedhöfe?
 2. ... für Kinderspielplätze?
 3. ... für städtische Grünflächen?
 4. ... für den Rosenhang?
 5. ... für die Pflanzinseln?
 6. ... für den Rapps-Naturgarten?
5. Wurden Leistungen außerhalb des städtischen Verantwortungsbereichs erbracht?
 1. Wenn ja, wurden diese weiter verrechnet?
6. Wie war die Kostendifferenz (Fremd- zu Eigenleistung), wenn die gleichen Leistungen durch den städtischen Bauhof erbracht worden wären?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich